

LA ILUSTRACION DE CASTRO

SEMENARIO LITERARIO, DE INTERESES LOCALES Y DE NOTICIAS

Año LXI

Precios de suscripción		Tamo.	Año
Castro-Urdiales		12.00	48.00
Resto de España		17.50	70.00
Extranjero y Ultramar		22.50	90.00
Número corriente 1.00 pts., atrasado 1,25			

Redacción y Administración Caivo Sotelo
Teléfono Núm. 144

SE PUBLICA LOS DOMINGOS
Castro-Urdiales, 2 de JUNIO de 1957

PRECIO DE ANUNCIOS

Esqueletos funerales según las dimensiones
Reclamos y comunicados 0,75 cts. línea
Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 3.004

LA OPINION AJENA

Si el concepto o parecer que los demás manifiestan al referirse a personas o cosas fuera a influir en nuestro propio criterio de un modo decisivo, casi siempre viviríamos envueltos en muchos errores, pues aquellos juicios que la ajena opinión formula, cuando a su comprobación llegamos, difieren y cambian sobremanera. Cada uno mira y ve a través de distinto cristal, y bien sabido está que «todo es según el color» de éste, como expresó el poeta.

De la ciudad de Barcelona, de esta gran metrópoli laboriosa y culta, formada teníamos una idea muy distinta de la que ahora tenemos, después de habernos desprovisto de varios prejuicios adquiridos en conversaciones y lecturas.

Poco a poco, y a medida que la permanencia en esta tierra se prolongaba, iban cayendo, ante la realidad de los hechos y la comprobación de tantas bellezas como aquí se encierran, los fantasmas y las quimeras que la opinión ajena levantó frente a nuestros ojos, codiciosos de ver claro entre tanta patraña de unos y de otros.

Es Barcelona, sin género de duda, una hermosísima ciudad, sueña o no sueña la bolsa, a la cual sólo le falta, para ser dechado de gran ciudad, que en ella predominara el habla castellana...

Uno de los mayores y más grandes éxitos de su espléndida Exposición ha sido la oportunidad que ha proporcionado a tantos de ver desvanecido lo que pudiéramos llamar el «coco» con los que detractores y eternos descontentos pretendían asustar a los de fuera, restando interés al magno certamen.

En el orden material, Barcelona es la población más industrial que se conoce, y si de algún defecto adolece, éste proviene del muy legítimo orgullo suyo al contemplarse, gracias a su espíritu trabajador y activo, con propia y robusta vida, que enciende en sus ciudadanos el desbordante entusiasmo de un patriotismo, que todos no suelen colocar y entender en su justo medio, ya que, por encima de todo, sólo el hombre de España debe ponerse en alto, cubriendo con los colores de su bandera cualquier otro símbolo, por legítimo y simpático que sea.

La madre es España, y sus hijos están en el deber de ofrecer todo a su madre. El que más prospere y más pueda, más debe ofrecerla, enorgullecidos con poder decir: Yo, que, siendo hijo tuyo, na-

ci en suelo catalán —o en cualquier otro de España—; yo, que quiero ser, muy tuyo, muy español, tengo en mi alma latente y vivo el amor a mi patria chica, que anhelo sea, como mis demás hermanos lo anhelan, la mejor de todas; pero, si esto es así, es, madre mía, madre España, para que todos unidos, como espigas de un haz dorado por el sol de nuestra raza, que es riqueza y bienestar y gloria de Dios, depositemos al pie de tus altares el perenne testimonio, firme y leal, de nuestro inebrantable y gran amor hacia ti, madre común, única y verdadera patria nuestra.

No queremos derruir nuestra casa para edificar con sus derribos albergues individuales. No queremos separarnos por uno y otro lado de ti; sino, por el contrario, consolidar, afianzar los cimientos de la común morada, y embellecerla después, embellecerla siempre, más y más, con las flores de todo el santo cariño de nuestros corazones.

En el terreno de la moralidad, Barcelona desmiente la fama. A ningún espíritu culto pueden extrañar sus libertades, quizá más restringidas que en la capital de España y en algunas otras de provincia. Es una populosa ciudad, moderna siempre, muy con los tiempos y que siguen las reinantes costumbres cosmopolitas. No hay que asustarse. Y es, eso sí, indiscutible que la mujer está en Barcelona considerada y muy respetada. Sola puede ir por las calles, plazas y paseos la más delicada señorita, sin temor a que nadie la importune y sin que sus oídos escuchen frase alguna que lastime su pudor, cosa que no ocurre en muchas partes... Esta era otra de las leyendas que hasta hace poco creíamos, pero la realidad desdibujó también el engaño.

Hoy, al pisar de nuevo y como de pasada, rumbo a Bilbao, el suelo barcelonés, así lo hacemos constar en estas breves cuartillas.

La opinión ajena es casi siempre falseadora de la realidad. Es menester comprobar la verdad por uno mismo.

Tengo por norma que, allí donde la crítica se ensaña, el mérito se oculta y existe.

Cuando escucho juicios contradictorios de alguien o de alguna cosa me intereso por ello en la seguridad de que lo que suscita adversas y contrarias opiniones tiene un positivo valor...

El «se dice», «parece ser», «creo», «aseguran» y demás infinitas maneras de

decirlo todo saliendo la propia mala intención, toda esa vaga y casi siempre perversa palabrería con que suelen zumbar a nuestros oídos las lenguas reticentes al referirse a esto o aquello, me pone en guardia y estimula mi curiosidad. «Acusas sin pruebas, zahieres sin fundamento, pensamos. Lanzas la piedra y ocultas la mano, por algo será.

O la envidia te empuja a proceder así, en

cuyo caso la valía de lo que tratas de desvirtuar y denigrar es evidente, o eres un perfecto mentecato...»

Por eso de la Barcelona que, según frase mordaz, era como un gran palacio del cual habían salido los señores y sólo quedaban los criados, tenemos hoy tan elevado concepto.

LUIS OCHARAN ABURTO
(Del libro «Verdades y Mentiras»)

D. Enrique Elordi

Regresó de Madrid, después de haber actuado brillantemente en reñidas Oposiciones de la A. P. D., en las que obtuvo las mejores puntuaciones en los primeros ejercicios eliminatorios, situándose con el máximo de méritos para su ingreso oficial en el Cuerpo de Estomatólogos Municipales, nuestro particular amigo don Enrique Elordi Llano.

Los mejores deseos de éxito y enhorabuena a nuestro pundonoroso paisano.

Los Deportes

El pasado día 19 de Mayo, el Castro F. C. se enfrentó al Real Santander en el campo de Mioño. Dicho partido, correspondiente a la «Copa Cantabria», había despertado enorme interés entre la «masa de aficionados». Y por eso la entrada fué extraordinaria, acaso la mayor registrada en Mioño:

Película del encuentro. Al minuto y medio del comienzo, Castrillo, de bolea marca el que había de ser el único gol de la tarde para los castreños. Hay varias magníficas combinaciones de la delantera con rápidos avances a cargo de Aguirre-Castrillo y Benito. El Castro le juega de tú a tú al Real Santander cuyo equipo, sin duda más técnico y conjuntado, se ve y se las desea para contener a los locales, más impetuosos y con muchas ganas de pelea, que van a todas. Dos potentes tiros de Castrillo y uno de Benito son parados en última instancia por Hernando. Aguirre, que está cuajando un partido formidable realiza inteligentes jugadas personales que se aplauden. A los 34 minutos, Benito, sólo ante la puerta, pierde un gol cantado. Un durísimo chut forastero se estre-

lla en el palo. Castillo, que hasta ahora juega seguro, se luce en dos buenas paradas. Benito, lesionado, es sacado fuera de banda por unos minutos. El ímpetu y acoso de los castreños neutraliza la mejor técnica de los santanderinos quienes se asombran de haber encontrado un enemigo tan duro de pelar... Se produce un clarísimo penalty por mano de un defensor santanderino, pero el Sr. Casado, árbitro de ocasión, no quiere saber nada de nada. La bronca es de gala. Y con el uno a cero a favor de Castro se llega al descanso.

En la continuación, el Real Santander sale dispuesto a llevarse el partido, pero sus ataques, bien llevados, son contenidos por los medios y defensas castreños que juegan seguros y con aplomo. Siguen los errores arbitrales y las broncas. Un tiro raso de Aguirre dá en el poste. Los visitantes sacan a relucir «armas nucleares». ¡La experiencia es, un grado! A los 10 minutos, Castrillo tira un penalty y tiene la desgracia —no es otra cosa— de echar la pelota fuera. Fué un disparo flojo y mal colocado. Y una verdadera pena pues a partir de entonces el pundonoroso y magnífico Castrillo se desdibujó, desmoralizado. Acaso le ocurrió lo mismo a varios jugadores, y a parte del público, por cuanto que, incomprensiblemente, se dedica a proferir algún abuceo que otro en lugar de animar a los muchachos... Aguirre, que sigue actuando maravillosamente, se constituye en el héroe de la tarde. A los 16 minutos llega el empate originado por un lamentable fallo de Ponte. Seguidamente hay una clarísima mano de un defensor santanderino, dentro del área; Y nuevamente el árbitro en la más frondosa chumbera... Enorme bronca que dura varios minutos. Un gran tiro de Aguirre, empalmado sobre la marcha, sale rozando el poste. Fuerte reacción de los castreños que se multiplican en el acoso. Juegan contra un poderoso enemigo que esta tarde se ve reforzado por el del pito... A dos metros de la puerta santanderina se produce otro claro penalty, tan grande como

(Pasa a segunda página)

**NO LEA USTED
USE USTED
LEJIA "EL LOBO"**

EXCLUSIVA PARA LA ZONA **Andrés Cerecedo** Teléfonos, 176 y 188 CASTRO-URDIALES

Galletas Gómez Cuétara
REINOSA

Todas las clases - Todos los gustos
Todos los precios

EXCLUSIVA PARA LA ZONA **Andrés Cerecedo** Teléfonos, 176 y 188 CASTRO-URDIALES

(Viene de primera página).

un tragatanques. Y «Don Hilarión» sigue tan campante. Se reproduce la bronca acompañada por Aguinaga con su pande-reta. Castillo actúa nervioso por lo que dos o tres veces se le escapa la pelota de las manos. Y llegamos al colmo de los colmos cuando a los 35 minutos hay otro penalty, acaso el más descarado de todos. «Don Hilarión» señala en principio el máximo castigo, pero el linier dice que es corner... Y vuelta a las broncas en un tono «molte acelerato».

Con el empate a un tanto termina el partido que, sin duda alguna, mereció ganarlo el Castro. Y bien a pulso, por cierto, pues jugó con más entusiasmo y raza que su enemigo. Una vez más quedó demostrado que nuestros muchachos se crecen ante los equipos más poderosos.

Por los de casa se destacaron, sobre todos, el bisoño Aguirre. Este chico ha dejado de ser una promesa convirtiéndose en magnífica realidad. Realidad que tendrá su plenitud a base de orientarle, darle partidos y seguir su juego de excelente factura. Le siguieron en méritos, Ocejo I, cada día en mejor forma; Benito, Ucelay, Castrillo (hasta que falló el penalty) y Zamanillo y Miquelarena, que en la media trabajaron como titanes. (En un aparte diremos que Zamanillo y Miquelarena constituyen una sólida línea media hoy por hoy insustituible. En el ámbito local podemos bautizarlos como «Vergés» y «Gensana»...) Castillo, seguro en el primer tiempo, estuvo nervioso después. Ponte tuvo aciertos, pero uno de sus fallos costó el empate. Presno voluntarioso: no fué su tarde. Y Javier Ocejo totalmente desdibujado. En la labor de conjunto, todos muy bien. Y el Real Santander, francamente bien de cabeza a rabo. Con decir que son profesionales, basta. El árbitro, Sr. Casado, ayudado por jueces de línea, desacertado. Más bien «descacharrante»... Fué en cierto modo el jugador número 12 del Real Santander con el «asunto de los penaltis»...

Y parte del público, reducida parte afortunadamente, mal. Muy mal. Es antideportivo el dedicar a voz en gritos ciertos «propos» al árbitro o a los jugadores. Protestar, sí, de acuerdo. Pero insultar, no. Eso, jamás... Evitemos, todos, descender a los malos modos. Y a nadie le sorprenda que ante tales hechos, que comprometen el buen nombre de Castro, la Autoridad aplique con sobrada justicia las sanciones que algunos buscan reiteradamente por su condenable proceder...

¡Ah! Esa misma tarde el internacional Seguí, el gran jugador, que durante su lar-

ga vida de futbolista ha tirado centenares de penaltis, falló uno contra la puerta del Valladolid. Y por «eso», ni se desplomó el campo de Mestalla ni se perdió la cosecha de naranja. Seguí se quedó tan pancho. Lo mismo que debió hacer el pundonoroso y excelente jugador Castrillo, y las cosas hubieran ido mejor en Mioño. Claro es que entre Seguí y Castrillo existe un mundo por medio, siquiera por los años, la experiencia y el profesionalismo que les separa. Y los «astros» Zarra, Di Estéfano, Kubala, Kopa y otros, también han fallado máximos castigos...!

«Don Hilarión» alineó así los equipos: CASTRO F. C. Castillo, Ocejo I, Ponte, Ucelay, Zamanillo, Miquelarena, Presno, Castrillo, Aguirre, Ocejo II, y Benito.

REAL SANTANDER. Hernando, Gómez, Morito, Domínguez, Canales, Marquitos III, Astuy, Torre, Méndez, Laureano y Robles.

El pasado Domingo, en Mioño, nuestro

DESDE LA ESCALA DEL REY

Por JOSE LUIS DARRIBA

Una de gabardinas...

Un buen amigo de Bilbao, sempiterno veraneante de Castro al que está vinculado por lazos familiares, y a la vez excelente pescador de «cacea», me escribe para decirme que, con motivo de la última etapa de la Vuelta Ciclista a España, el día 12 de Mayo pasado, un grupo de castreños acompañados de sus mujeres estuvieron por la tarde en un bar de las Siete Calles. Sin duda debido a un error, se llevaron una gabardina que no era la suya, dejando, en «compensación», la propia.

Dicha gabardina pertenece a un oficialista empleado en una Compañía de Seguros y en uno de los bolsillos había un devocionario que es recuerdo de su madre recientemente fallecida.

Los castreños en cuestión — conviene advertirlo — se dieron cuenta del error — no fué otra cosa, por supuesto —, pero no les dió tiempo u ocasión para subsanarlo regresando a Castro con la prenda forastera. El «cambiao» se produjo en un Bar de Barrencalle.

Nonotro rogamos a la persona en cuestión, que tenga la bondad de indicárnoslo para proceder a la devolución de la gabardina bilbaina, previo retorno de la otra

equipo derrotó por 3-1 goles al Santoña F. C. El partido se caracterizó por la ininterrumpida pugna entre ambos conjuntos. Se jugó de poder a poder. En el equipo del Santoña, que acaba de dejar la Tercera División, figuran varios «ancianos» que quedaron para el arrastre por la velocidad y el ímpetu de los castreños.

Y como el papel no dá para más, dejemos para el próximo número la reseña del encuentro.

Hoy tenemos la visita del «Paloma» de Santoña. Confiamos en que los castreños sepan buscarle y le apliquen el K. O...

Porque todavía existen muchas posibilidades de dar la campanada incluso en el Sardinero contra el Real Santander, último partido, si es que al Deportivo Laredo, en Mioño, se le noquea el próximo Domingo, día 9...

Los jugadores y el público, también tienen la palabra...

SAMITIER

calde ordenó a la brigada de obreros municipales proceder a la oportuna limpieza de las bolas de grasa.

Como se verá, «ya no estamos solos»... También en Santander, en la mundialmente famosa primera playa del Sardinero, se han embadurnado los bañistas.

Esta noticia que comentamos viene a confirmar nuestra opinión de que las negras bolas de grasa no se deslizan hacia la mar por el río Brazomar procedentes de ninguna fábrica.

¡Pero todavía habrá quien opine lo contrario!...

Primera Comunión

El día de la Ascensión del Señor hicieron su Primera Comunión en la Parroquia de Santa María, los niños:

María Matilde Arozamena Vera, Joel Santiago Arozamena Torre, Luis Antonio y Claudio Nates Merodio, Gabriel Coca Pérez, María Julia Albo Ugartemendia, Joaquín Hernández del Pozo, Rafael Cueli Escalada, Francisco Miguel Altuna Pérez, Andrés y Juan José Sisniega Dogén, Aníbal Patón Landaberea, Dolores María Alvarez Pérez, Fernando y Elsa García Negrete, María Luisa Chávarri Ruiz, José María, Luis Miguel y Angel Díez Marta, María y Justa Zamanillo Pérez, María del Carmen Isabel Llamosas Posadas, Gloria del Campo Martínez.

En la iglesia parroquial de Santa María de Llobera, de Otañes, María Victoria Campo Inchausti, Raul Rodríguez García, Rafael Zaballa Alava, Chelito Hernandezena Loidj, María Teresa Zorita Salvarrey y Mercedes Bolínaga Vázquez.

En la iglesia parroquial de la Purísima Concepción, de Ontón, Braulio Urculo Ríos y M.ª Encarnación Rozas Alcedo.

En la iglesia parroquial de San Juan Evangelista, de Cerdigo, José Helguera García y Elenita Liendo Díez.

En la iglesia parroquial de San Marcos, de Allendelagua, M.ª del Carmen Diaz Alvarez; y en la iglesia

Almacenes "San José"

TELEFONO 147

De Javier Echevarría, le ofrece las últimas novedades en: MUEBLES (Exposición en la Avenida del Generalísimo Franco) CONFECCIONES - TEJIDOS Y ARTICULOS DE REGALO.

VISITENOS Y ENCONTRARA LO QUE DESEA

parroquial de San Pedro de Romaña, de Villaverde de Trucíos, la niña M.^a Isabel Tejera Arce. A todos nuestra cordial enhorabuena:

Peregrinación a Lourdes

En marcha ya las inscripciones para la peregrinación anunciada a Lourdes, se ruega a aquellas personas que tengan proyectado asistir a la misma, faciliten su nombre con la rapidez posible, al objeto de efectuar los trámites necesarios.

Centro Maternal

En el Centro Maternal han dado a luz:

Un niño doña Aurora Martínez Urrabaso, esposa de don José Rigada Valle; una niña doña Isabel Zabala Azcona, esposa de don Emilio Pérez Ruiz; un niño doña Carmen Suárez Abascal, esposa de don Ricardo de la Fuente Gil; un niño y una niña doña Carmen Arroyabe Moreno, esposa de don Juan Tomás Molinero Madrazo; un niño doña Juana María Sarmiento Calderón, esposa de don José Manuel Rodríguez de Diego; una niña doña María González Sirgo, esposa de don Manuel Chacón Villafra; un niño doña Alicia García Fernández, esposa de don Aurelio Victoria Zabala; una niña doña Filomena Mendes Cuevas, esposa de don Ignacio Agudo Martínez; una niña doña Sacramento Márquez Pardo, esposa de don Cándido Fernández López; y un niño doña Inés Ahedo Navaridas, esposa de don Ignacio Cardoso Trujillo.

Reciban todos nuestra enhorabuena.

Doña Lucinda García

El día 30 del próximo pasado, falleció en esta ciudad a los 57 años de edad, la señora doña Lucinda García Torre cuya muerte ha producido general sentimiento en esta población. Que el Señor recoja en su santo seno el alma de la finada, y a sus hermanos doña Aurora, don Constante, doña María, y don Julián; a sus hermanos políticos, a sus sobrinos y demás familiares les enviamos la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

Doña Gumersinda Regato

A los 84 años de edad, falleció en Bilbao el día 18 del pasado mes, la respetable señora doña Gumersinda Regato y Cruz, viuda de don Avelino Tubet.

Fue una esposa dignísima y madre cariñosa de familia, que consagró todos sus desvelos y afanes a los cuidados y atenciones del hogar. Su muerte ha producido general sentimiento en nuestra ciudad, donde se la quería de manera entrañable.

Que santa gloria haya el alma de la finada, y a sus hijos don Fernando, don Francisco, doña Clementina y don Arturo, a su hermano don Francisco Regato, a su hermana política doña Generosa Alonso, a sus nietos, a sus biznietos, a sus sobrinos y demás familiares de la virtuosa señora les acompañamos en el dolor que experimentan por esta irreparable desgracia que les aflige.

NOTICIAS

—La señora doña Vicenta Larena Collado, esposa de nuestro buen amigo don Elías Julián Brizuela Miguélez, propietario del Café «La Avenida», ha dado a luz felizmente dos hermosas niñas. Reciba el estimado matrimonio nuestra enhorabuena.

—De La Guisasa Española he llegado el joven castreño Bernardino Liendo.

—Regresó a Barcelona el Ingeniero don Manuel Maza Suetá.

—Acompañada de sus hijos llegó de Madrid la señora doña Irene Díaz de Sánchez Llamosas.

—Para Méjico ha salido el joven castreño Gregorio Manso Iza. Le deseamos una feliz travesía y prosperidades.

—En Bilbao ha dado a luz felizmente una hermosa niña la señora doña María Carmen Tribis-Arrospe, esposa de nuestro digno Alcalde don Vicente Herrera Díez. Reciba nuestra enhorabuena el estimado matrimonio.

—Ha salido para Madrid la señorita Dionisia González.

—Al inmediato valle de Sámano, donde pasará una temporada, ha lle-

gado de la República de Cuba, donde tiene su residencia, doña Fermina Zabala y su esposo don Hermenegildo Cruz.

—Con su esposa la señora doña Juliana Cestona, regresó de Madrid don Carmelo Uriarte.

—Con su hija Amparito regresó a Francia la señora doña María Sánchez de Barrón.

¡¡NO LO DUDE!!

La mejor solución una póliza de **EL OCASO S. A.**

Casa Central Madrid y Sucursales en toda España.

Agente afecto para esta plaza y provincia

ALEJANDRO EPELDE OSANTE

JAVIER ECHEVARRIA

CASTRO-URDIALES

TELEFONO, 123 Y 147

¿QUIERE V. HUEVOS FRESCOS?

Pida V. a su proveedor habitual huevos de **EL PEÑASCAL**

o directamente a la Granja sita en Avda. de Silvestre Ochoa.

Teléfono, 222

Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio de Santiago Apóstol de los Hermanos de las Escuelas Cristianas

* Continuando la costumbre establecida en años anteriores, hoy día 2 de Junio, Domingo, celebraremos la Fiesta en honor del Fundador, San Juan Bautista de la Salle, cuyos actos quedan determinados en el siguiente programa.

A las 11,30: Misa en Santa María, celebrándola nuestro antiguo Capellán y socio de honor, don Francisco Reigadas, entonándose algunos motetes acompañados del Organo por compañeros nuestros, colocándose en la nave central de la iglesia ancos para ser ocupados por nuestros socios.

A las 12,30: Reunión en el Circulo Católico, para celebrar la Junta General ordinaria, cumpliendo lo que determina nuestro Reglamento.

A las 2: Comida en el Restaurante Continental importando el cubierto 55 pesetas. Esperamos la visita de los Rvdos. Hnos. Directores de los Colegios de Santander y Bilbao, así como un buen número de Antiguos Alumnos de ambos Centros de Enseñanza y algunos de San Sebastián y Madrid que tanto nos honran con su presencia.

Para facilitar la organización de la comida (que esperamos sea muy concurrida), se han preparado unas tarjetas de adhesión, que rogamos sean retiradas en la Farmacia de don J. I. Santisteban, antes del día 30 del actual cuyas tarjetas se presentarán en la comida donde serán recogidas.

Encareceremos la mayor asistencia a estos actos y no dudamos que así lo haremos todos demostrando nuestro firme e inquebrantable compañerismo y el respeto y veneración a la Santa Institución de las Escuelas Cristianas.

LA JUNTA DIRECTIVA,

Antonio Ibáñez, José Merino, Leopoldo Díaz-Romeral, Mariano Alonso, José Ibarra Hornoas, Carmelo Nigra.

ELECTRICIDAD FONTAL

Teléfono, 249

BRUNO SAEZ

Taller de Ebanistería y Tapicería

CALVO SOTELO, LETRA B.

CASTRO-URDIALES

Muebles - Lavadoras - Encerradoras - Máquinas de coser
Relojes - Aparatos de Radio
Coches de niño - Bicicletas
Camas plegables - Ventas al contado y a plazos.

ACADEMIA ENEIDA

Profesora de Corte y Confección

Horas de clase:

De 3 a 7 tarde y de 7 a 10 noche.

Correría, 9 - 3.º - Castro-Urdiales.

Almacén de Materiales de Construcción de

Emilio Espina

José M.^a de Pereda, 15 Castro-Urdiales

Se venden pollitas superselección de cuatro meses. Razón: Colegio Corazón de María.

Se vende buró-escritorio. Razón esta Administración.

**Cñía. Española de Pinturas
"INTERNATIONAL" S. A.**

La mayor Organización Mundial de Pinturas, Barnices etc...

Fábricas, en: España, Francia, Suecia, Italia, Brasil, Japón, U. S. A., Australia, Dinamarca, Canadá, Alemania, Noruega, Inglaterra, Felling on Tyne.

Agente exclusivo, con depósito en Castro-Urdiales

FERRETERIA «AGOTE»

Uralita

Materiales de máximo prestigio en la construcción española.

Chapas lisas y acanaladas. Fibromarmol, Fibrocon, Tubería agua, sanitaria presión. Canalones. Depósitos para agua. Carton cuero para tejados, etc. etc....

TELEFONO 101

HOTEL-RESTAURANTE

LA MARINA

Amplias habitaciones con vistas al mar. Excelente cocina dirigida por su dueño. Variedad exquisita en los platos.

Propietario: PEDRO DEL CASTILLO. Plazuela Gral. Mola. Tef. 33 Castro-Urdiales



Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescado

Escabeches y Salazones

Santander, 28 Teléfono, 48

Castro-Urdiales

Casa Manuela

SUCURSAL: Calle General Barrón, 2

Tejidos, Mercería, Novedades

Paquetería, Géneros de Punto, Lanas para labores.

Calvo Sotelo, Tno. 116

CASTRO-URDIALES

Café - Bar Bristol

Café Expres - Merlendas - Mariscos - Cerveza helada - Tapas y Batidos.

Surtido completo en Licores - Cok-Tails

Avenida de Generalísimo

Teléfono, 60

Castro-Urdiales



Fotos de Galería-Primeras Comuniones-Bodas-Banquetes-Homenajes etc Servicio ambulatorio y Reportajes.

FOTO CALVO tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en la calle General Queipo de Llano, 17 - Castro-Urdiales

Antonio Astorgano

INSTALACION, VENTA y REPARACION de toda CLASE de MATERIAL ELECTRICO

Representante de TELEFUNKEN con su nueva gama de 1.957 compuesta de 10 tipos de receptores - Sonido tridimensional.

G A R A J E AMPLIO y COMODO CON SERVICIO DE LAVADERO

Emisoras con Goniómetro - Dinamos - Baterías y toda clase de Material Eléctrico para Barcos.

Instalaciones empotradas bajo tubo Bergman - Cocinas Sukald - Cacerolas a presión - Lavadoras - Planchas, etc.

REPARACIONES A DOMICILIO

Teléfono, 129

AGENCIA FUNERARIA

“NUESTRA SEÑORA DE LA ASUNCION”

DE

MERINO DIEZ

Ofrece sus servicios particulares, con magnifico coche estufa. Se encarga tramitación enterramientos etc.

Huertos, 2 (Matadero)

CASTRO-URDIALES

Teléfono, 22

Restaurante Continental

Se reciben encargos para Bodas y Banquetes

Frente al mar - Amplios comedores

Avda. del Generalísimo, 13

Teléfono, 133

Castro-Urdiales

IGNACIO PALACIOS S. A.

Distribuidor Oficial de Tablex - El tablero español de fibras de madera.

Sub-Distribuidor oficial-Exclusiva para la zona de Castro-Urdiales

DIONISIO HERNANDEZ

FERRETERIA SOLAUN

**PANADERIA
SANTA ANA**

Teléfono 13

Castro-Urdiales

Bar-Café "LOLI"

AVENIDA DE LOS MARTIRES

Vinos y Licores de todas Marcas

Mariscos de todas clases

Especialidad en Callos

Vino de Rioja legítimo

H. Luis Cuenca Luis María Teresa Helzel Ruiz

Procurador de los Tribunales

Modista

Confecciones de punto a máquina. Santander, 22-1.º